

## NACHRICHTEN

# Ausgrabungen gehen weiter

**SURSEE** red. Der Luzerner Regierungsrat hat für die zweite Etappe der archäologischen Untersuchung am Vierherrenplatz rund 926 000 Franken bewilligt. Das Geld stammt aus dem ordentlichen Budget, wie der Kanton mitteilt. Die Ausgrabungen beim geplanten Pfarreizen-trum würden der Bergung und Sicherstellung der Geschichtsquellen dienen. Bislang seien rund 40 Urnen- und Brandschüttungsgräber untersucht, die aus dem 2. und 3. Jahrhundert stammen würden.